



# Kumasan

令和2年1月22日  
学校だより 2月号  
熊野第三小学校  
校長 平岡 弘資  
HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

## ☆ 今年も「思いやりの実現」を目指して！

令和2年、新しい年が始まりました。年明けから3週間が経ち、少し遅くなりましたが今年も何卒よろしくお願いいたします。

今年の冬は暖冬で、子供たちの朝の登校風景を見ても例年のように寒そうな顔で登校している姿があまり見られません。とは言いながら先日の大変冷え込んだ朝には、正門に立っているとたくさんの子が「ほら、ダイヤモンドだよ！」とか「これ、すごくきれいでしょ！」と登校中見つけた氷を手にとって見せてくれました。校庭で遊んでいる子は、水たまりにできた大きな氷を取って見せに来てくれました。これからが冬本番ですかね。寒いのは苦手ですが、冬らしい寒さも四季を感じる上では必要ですね。

さて、1月7日の始業式では毎年恒例になっている書初めの話をしました。「竹はいくら強い風が吹いてもしなやかに折れることはありません。それは節があるから。皆さんが生活していく上でも節目は大切。新しい年になるお正月は良い節目になる。皆さんもこの節目にこれからどんなことを頑張るのかしっかりと考えよう。そうすることで簡単に折れることのないしなやかな生活を送ることができる。私が今年の手紙初めにした目標は**実現**。」

昨年は「思いやり」と書きました。今年は「実現」。熊野第三小学校では、あちこちに思いやりの姿を見ることができるようになりました。それをさらに充実させて、まさに実現していくこと。それが私の目標です。熊野第三小学校の目標でもあります。熊野第三小学校に関わる全ての人と協力して実現していこうと思います。よろしくお願いいたします。

書初めといえば、恒例の本校職員の書初めを紹介します。1月6日、みんなで昼食会をしながら、一人一人書初めした文字について語ってもらいました。それぞれ自分の思いや考えをしっかりと伝えていました。二人ほど紹介します。1年担任の内谷先生と田盛先生です。

内谷先生「穫」：熊野町に勤務して2年目となり、熊野町の文化等の良さをたくさん穫り入れることができた。それをこれからも生かしていきたいし、さらに新しいものを穫り入れていきたい。

田盛先生「日美笑進」：日々精進の宛字。大学を出て、初めて学校に勤務して1年が過ぎようとしている。今年も毎日毎日を大切に、いつも美しく笑顔で過ごしていきたい。

1年生の担任として、大変熱心に小学校入門期の子供たちを指導しています。4月から比べると子供たちがすっかりと落ち着き、もう2年生の顔になってきています。今年もさらなる活躍を期待したいと思います。

そう言えば、書初めの文字を正面玄関に飾っていました。子供たちはしょっちゅう見学に来ていました。先日の5年女子との会話「私どの先生がどの文字を書いたか全部知っているよ。これは〇〇先生、これは△△先生・・・」文字には名前を書いていなかったのですが、先生方に聞いて全て覚えたとのこと。ありがたいやら、嬉しいやら・・・すごい！



## ☆ モジュール参観日



3学期が始まった最初の週に、先生たちが参観するモジュール参観日を2日間行いました。これは、低学年、中学年、高学年の3ブロックに分かれて、他の学級のモジュールタイムを先生たちが参観するという取組です。モジュールタイムの15分間、1つの学級の様子をじっくりと参観しました。

スピード、テンポ、タイミングを意識した内容で、どの学級の子供たちも張り切っていました。大きな声を出して音読をする姿、TVモニターに映し出されたフラッシュカードや問題をどんどん答えていく姿に参観していた先生たちは刺激を受けたようでした。また、答えにくい友だちが答えるのを待つ様子や、誤答した友だちをフォローする様子に、本校の子供たちの「思いやりの実現」を見つけることもできました。そして、何より印象に残ったのは、子供たちの笑顔です。ドリル的な学習にもかかわらず、子供たちが楽しそうに学習している姿が印象的なモジュール参観日でした。

1月15日と16日に熊野町の学力調査がありましたが、このモジュールタイムや普段の授業で先生と子供たちが共に頑張ってきた成果が発揮されたことと思います。テスト結果は2月後半にはわかる予定です。子供たちの頑張りを肯定的に評価して、次への意欲へつなげでいきたいと思っています。



## ☆ 「地域テーマ募金」にご協力をお願いします。



先日、専用の募金用紙を配付いたしましたが、今年も「地域テーマ募金」へのご協力をお願いします。この事業は、学校と社会福祉協議会が連携して、地域の子供たちだけでなく、子供たちを取り巻く大人も、「持続可能な地域社会づくり」の担い手となり、地域コミュニティの関係性を向上させるプロジェクトです。熊野第三小学校では保護者の方だけでなく、校区の自治会長さんとも連携し、広く募金を集めています。

集まった募金は、今年度、運動会で地域の皆さんと踊った“筆踊り”の法被クリーニング代や“創立50周年記念行事”の運営費、“学級文庫”の図書購入費として活用させていただきました。熊野第三小学校は来年度も「地域テーマ募金」に参加し、本校の子供たちのより良い成長のために、子供たちと地域をつなぐ活動を充実させていきたいと思っています。ご協力よろしくをお願いします。

